

7月～9月

議会のうごき

平成24年7月以降の議会の主な活動状況を次のとおりお知らせします。

【7月】

- 2日(月) 大船渡市議会・陸前高田市議会・奥州市議会議員研修会(奥州市)
- 3日(火) 鹿児島県市議会議員4名が行政視察
- 4日(水) 大阪府岸和田市議会議員4名が行政視察
- 5日(木) 沖縄県嘉手納町議会議員8名が行政視察／福岡県筑前町20名が行政視察
- 6日(金) 議会報特別委員会／岐阜県岐阜市議会議員5名が行政視察／兵庫県洲本市議会議員8名が行政視察
- 11日(水) 議会報特別委員会／神奈川県秦野市議会議員8名が行政視察／大阪府貝塚市議会議員4名が行政視察／群馬県渋川市議会24名が来市
- 17日(火) 議会運営委員会
- 18日(水) 熊本県人吉市議会議員7名が行政視察／千葉県市川市議会議員3名が行政視察
- 19日(木) 埼玉県所沢市議会4名が行政視察
- 20日(金) 第3回臨時会／東日本大震災復興対策特別委員会／全員協議会
- 24日(火) 佐賀県佐賀市議会議員3名が行政視察／京都府舞鶴市議会議員3名が行政視察
- 25日(水) 高知県議会議員13名が行政視察
- 26日(木) 静岡県伊豆市議会議員18名が行政視察
- 31日(火) 福島県安達地方市町村議長会議員6名が行政視察

【8月】

- 1日(水) 三重県東員町議会議員7名が行政視察／静岡県御殿場市議会議員6名が行政視察
- 2日(木) 宮城県村田町議会議員11名が行政視察
- 10日(金) 鳥取県鳥取市議会議員9名が行政視察／滋賀県大津市議会議員5名が行政視察
- 16日(木) 神奈川県海老名市議会議員1名が行政視察
- 20日(月) 議会運営委員会／全員協議会／気仙地区議会議員協議会会総会
- 21日(火) 広島県三原市議会議員3名が行政視察／岩手宮城県際市町議会議長会会総会
- 22日(水) 岩手県沿岸都市議会連絡会議総会／京都府城陽市議会議員4名が行政視察
- 23日(木) 鳥取県邑南町議会議員8名が行政視察
- 24日(金) 議会運営委員会
- 27日(月) 東日本大震災復興対策特別委員会理事会
- 30日(木)～31日(金) 第26回自治体学会広島大会
- 31日(金) 第3回定例会告示、一般質問受付開始

【9月】

- 4日(火) 議会運営委員会
- 7日(金) 第3回定期会開会(～26日)／全員協議会／会派代表者会／議会報特別委員会
- 13日(木) 幹線道路対策小委員会／JR大船渡線対策小委員会／東日本大震災復興対策特別委員会
- 19日(水) 市政調査会理事会
- 24日(月) 東日本大震災復興対策特別委員会
- 25日(火) 東日本大震災復興対策特別委員会理事会
- 26日(水) 全員協議会／市政調査会／議会報特別委員会



あとがき

議会を傍聴することも、地区において議会の様子を知ることのない私にとりましては、唯一のたまりです。編集委員が、このように詳しく報告して下さいますので、陸前高田市の課題、復興における市の考え方、国や県の考え方を聞かせて、陸前高田市の震災復興における活動の様子を知ることが出来ます。

私は、今回初めて市議会を傍聴しました。傍聴しようと思つたきっかけは大学の卒業論文のテーマとして陸前高田市の「震災復興計画」に関して取り上げようと思っていたので、これから実際に取り組んでいくにあたって、陸前高田市の震災復興に関する考え方を知りたいと思つたからです。

思い出多い美しい故郷、陸前に、一日も早い復興を願つております。

5月18日、市議会報告会を拝聴、議員さんが日々、私達市民の為、市の復興に向かって、いろいろと努力なさつておられる姿に胸打つものがあり、感謝の気持ちでいっぱいでした。

その後に届いた、第81号の「市議会だより」(6月発行)。住宅再建、教育環境、放射能問題等々、11人の議員が、それぞれに真剣に質問されている内容が報告されておりました。中には、震災で家族を失い、家を流された方もおり…。

矢作町 佐々木 美津子

議員の皆様方、多くの市民の声に耳を傾け、陸前高田市が美しい故郷として復興出来ますよう、お身体を大切にご活躍なさい申します。

市議会だよりの発行を楽しみにしております。よろしくお願ひ申し上げます。

横田町 菅原卓

議員の方や市役所の方の、復興に向けての思いを知ることができたので良かったです。議員の方々には市民の方々が1日でも早く元の生活に戻れるようになりますこと、心からお祈り申し上げます。

今回実際に議会を傍聴してみて議員の方や市役所の方の、復興に向けての思いを知ることができたので良かったです。議員の方々には市民の方々が1日でも早く元の生活に戻れるようになりますこと、心からお祈り申し上げます。

会期後の編集作業中、現市庁舎前の杉山の木がすっかり伐採され明るくなりました。「市木」である杉の伐採状況は今、「復興の証」のようです。さらにもう一題、「灌木」について。10月6日矢作町民らが灌木や草のがび荒れたままになつてゐるJR大船渡線の線路敷きの刈り払いに集合。JR側の「管理上ご遠慮を」のお願いで中止になつたものの、集まつた約200人は、「レールのある地点まで鉄道を」「市内に仮設陸前高田駅を」求め、「がんばっぺし」「コールで意氣(木)高々と。前号で紹介の「ベニヤマボウシ」につづき、市内の木々に励まされてきた編集作業。表紙を入れ、「傍聴者の声」欄の寄稿を「議会だより」やラジオの視聴者にも広げました。どうぞいろんな意見・要望をお寄せください。(委員長)

編集委員

委員長	藤倉清
副委員長	鵜浦幸男
同 同 同	
委員員	菅原涼一
佐々木大坪	佐々木昌也
同 同 同	
編集委員	泰治定義

議会報告会開催予定

本年度2回目となる議会報告会を、来年1月末から2月初めにかけて実施する予定です。詳細が決まり次第、ホームページ等でお知らせします。

議会を傍聴しませんか？

9月定例会の傍聴者は、延べ14人でした。次の定例会は12月上旬に開催する予定です。

会期中の9月12日、「奇跡の一本松」は「一時入院」となりました。その松原跡地に、あまり注目されていませんが、「もう一本の松」が、ややかがみ加減に被災地を見守っています。